

DÉMON - TENTATION 3

K (Katia) 2021 01 06

Le Malin prend les rênes lorsque l'homme perd pied. Christ marchait sur les eaux¹ et Pierre a douté... Si tu laisses entrer en toi le doute, ta barque dans une volte-face de l'Adversaire chavirera.

J (le Seigneur) 21 01 11

En la haine, le Démon se détruit lui-même.

Ne l'avez-vous pas encore compris ? Le Démon fait grand vacarme et grand bruit. Les médias qui le servent, ne font-ils pas grand bruit ? Ils sèment la terreur et la peur, eux qui assurent la transmission, ils se font les vecteurs de la paralysie des cœurs. Ne vous laissez pas piéger, redoublez de vigilance !

M (Marie) 21 01 22

La désolation qui vient est pour votre pays² la marque du Diable. Le six, six, six³ est à chaque porte l'entrée dans la désolation.

Luttez, veillez, priez et n'entrez pas dans la tentation. La peur à vos portes sera pourchassée par les gardiens du Ciel.

Une voix non identifiée 21 02 03

Pour rester en constante union avec l'esprit de charité, il faut en le cœur la prière perpétuelle qui chasse tous les démons des ténèbres. Ceux-ci rôdent sans cesse autour de l'homme pour le faire chuter. C'est pourquoi il est dit par le Christ «Priez sans cesse»⁴. Il vous faut garder par la prière toutes les portes de l'âme afin de la préserver des attaques constantes des démons.

Le monde est infesté d'esprits mauvais de plus en plus violents qui cherchent en permanence à vous faire succomber. Votre monde foisonne d'esprits de rébellion, de vengeance, de haine, de provocation, de contradiction. Vous êtes enfouis sous une montagne d'esprits mauvais qui vous pourchassent sans relâche pour vous faire sombrer et chuter.

[...] N'entrez pas en la demeure des démons ni en rivalité avec eux mais chassez-les et pourchassez-les par la prière constante ; celle-ci vous portera la paix et vous guidera toujours sur la route à prendre. La voie est large qui mène à la perdition et étroit le chemin qui mène à la Vérité⁵. L'infestation est grande en vos temps et il vous est difficile de résister. L'espace est empli de milliers de démons qui sans cesse vous agressent, c'est pourquoi il vous faut rester dans le silence et la prière et dans l'intériorité de l'être, apprendre à marcher vers la Vérité et dans la Vérité, car la Vérité est Lui qui est amour.

J 21 03 03

Mes enfants, les temps sont proches de Ma Venue. N'attendez pas, convertissez vos cœurs, soyez bons, ayez le cœur pur comme la clarté d'une étoile dans le ciel ;

1) Cf. [Mc 4, 35-41]

2) La France.

3) Le 666 prononcé six, six, six.

4) Cf. [Lc 21, 36] et [1 Th 5,17]

5) Cf. [Mt 7, 13]

faites repentance, ne tardez pas, le Démon au sceptre de fer attend de vous faucher tous et de vous entraîner dans les antres infernaux !

Oui, la délivrance est proche et tous les démons seront mis à terre.

Avance et sois sans crainte, tous les démons, à l'heure finale, seront terrifiés et terrassés. Ils n'ont plus de masques, ils n'ont plus de poids, ils n'ont encore que des subterfuges⁶ mais ils savent le temps de la fin venue et ils redoublent d'attaques... Mais ils n'ont plus de munitions, ils ne pourront plus jouer longtemps.

MA (Mère Annie) 21 04 13

Le Malin a mille tours dans son sac mais, face à la virginité de la Toute-Pure, il s'enfuit en hurlant, pris de panique et d'effroi.

J 21 04 19

Seule la Mère écrasera la tête du Serpent de son talon.

J 21 04 25

Oui, vous souffrirez en ce monde tant qu'il sera perverti, parce que le venin du Pervers⁷ l'habite et qu'il lutte toujours et sans cesse auprès de ceux qui Me servent et qui M'aiment.

Ne craignez pas les sabots des cavaliers qui vous accompagnent sur la route, craignez plutôt celui du Cavalier noir qui en permanence vous guette et vous épie afin de vous faire chuter.

M 21 04 28

Ne regardez que le Cœur de mon Fils et les démons de la terreur ne pourront vous atteindre.

Lutter, batailler, c'est avoir sans cesse des pensées d'amour dans le cœur, des paroles de bénédiction et de pardon. Face à ce flot d'amour, le Satan est incapable de réagir, il est comme tétanisé et il ne peut porter aucun coup. Enfants, sachez que l'amour est vainqueur de tous les miasmes et de tout le mauvais. L'amour est la Force de Dieu et la Force de Dieu, nul ne peut l'atteindre. Forts de le savoir, soyez confiants, restez confiants et vous vivrez délivrés des filets du Satan qui ne sont que fumée ; au moindre appel du vent, toute fumée s'enfuit et se disperse.

A (l'ange) 21 05 04

Soyez enfants de l'Amour et tous les démons vous vaincrez.

A 21 05 17

La terreur n'est là que par la peur. La peur est celui qui disperse, c'est le «Mal-un» qui toujours cherche à faire sombrer l'homme. Mais l'homme est plus fort, il a le choix de regarder le sombre ou de s'élever à la Lumière.

J 21 06 26

Ne voyez-vous pas l'appel du Fourbe ?

J 21 07 13

Je suis votre victoire. Les démons devant Moi ne peuvent rugir, ils sont anéantis.

6) Dit d'un ton léger signifiant leur impuissance totale.

7) Le démon.

J 21 07 16

Celui qui se débat, c'est le petit⁸, il sait que son temps est proche.

J 21 07 18

N'endossez pas le désespoir⁹ dans vos demeures, il veut les ternir pour mieux leur voiler Ma Lumière. Non ! Ouvrez grandes les fenêtres et les lucarnes, laissez la Lumière y pénétrer !

Un temps est donné au Satan pour qu'il montre au grand jour la grandeur de son orgueil.

K 21 07 25

Mis à nu vous serez et tels des vers vous mangerez la poussière, vous qui avez glorifié et honoré le petit¹⁰.

J 21 08 14

Ô génération autoritaire, inconsciente, inconsistante et sans amour, génération au pouvoir du Démon, génération endormie et lascive, tu as choisi le camp de l'Adversaire et tu voudrais que Je te suive dans ton chemin ? Ton orgueil t'égare ! Tu n'as plus de richesse. Tes richesses sont dans l'obéissance au Démon !

Le Malin a plus d'un tour dans sa besace. Le Malin, si vous saviez comme il rôde autour de vous, plus particulièrement encore autour de ceux qui Me cherchent, il vous détourne sans cesse de Moi.

J 21 08 21

Mes enfants, Mes enfants de ce monde, ont donné au Satan plus que leur âme. [...] Plus que leur âme, ils se sont donnés tout entiers au vice, ainsi s'appelle le Démon ; ils ont donné la part la plus importante de leur vie, leur vie même, leur vie d'Éternité, leur esprit Mien, donné par Moi à chaque enfant comme signe de filiation.

Vous êtes entrés dans la fosse du Satan, vous ne savez plus vous arrêter, vous cherchez jouissance sur jouissance, plaisir sur plaisir, avoir sur avoir.

J 21 09 04

Je suis l'Agneau sans tache qui vous délivre des démons. Parmi les hommes, les démons ont élu leur demeure, les temps qui viennent au grand jour lèveront les voiles et vous verrez tous les démons se montrer.

Parmi les foules ils se sont frayés un chemin et le chemin le plus sûr n'est-il pas le cœur de l'homme qui l'héberge ? Parce que votre cœur est trouble, vous ne voyez pas qu'en vous vous avez accueilli la Vipère. Tous avez failli et tous êtes infestés.

K 21 10 20

L'homme n'aime ni la rigueur ni le travail : Diable rit ! Sa jouissance est d'empêcher l'homme d'accéder à sa pleine réalisation. [...] Ce que vous appelez Diable est inconstance et paresse, n'y a-t-il pas plus belle fourberie que celle-ci ?

8) Satan.

9) Satan.

10) Satan.

J 21 11 04

Lorsque J'enverrai Mon ange guerrier, saint Michel, suivi de Ma milice céleste, alors il y aura grand fracas et tous les démons s'enfuiront en criant, en vociférant et hurlant, en piétinant, en saccageant.

[...] De grandes tribulations vous attendent, Satan vomira sa haine.

J 21 11 05

Je laisse le mal courir à sa perte en lui permettant de se montrer et d'évoluer au grand jour, mais c'est pour mieux le capturer. Lui, dans son orgueil, ne voit pas cela, il croit sa victoire annoncée et il se montre de plus en plus à la vue de tous, il se sent alors acclamé et il se glorifie lui-même, en son for intérieur, de son avancée. Quand il approchera de la fosse, alors Je le piégerai et Je l'enfermerai dans la damnation.

Ce n'est pas Dieu qui martyrise mais le Démon et les démons sont à l'œuvre dans leurs cavernes. Toutes les nuits, à trois heures, ils font des sacrifices ceux qui les adorent et ils se réjouissent de leurs iniquités.

J 21 11 19

N'ayez pas peur, le Mal ne vaincra pas. Il ne pourra vaincre et c'est pourquoi il passe en hurlant, insufflant la peur dans les cœurs afin de désorienter les hommes.

Diable est perfide, enfants, et menteur ! Il vous fait croire aux mensonges pour mieux vous faire peur et vous apprivoiser. Ne l'écoutez pas, ne vous attardez pas à ses beaux discours qui vous engluent et qui vous perdent. Gardez confiance, ayez confiance, J'ai vaincu la mort ! Souffle du Diable ne peut vous enliser, souffle du Diable ne vous paralysera pas. Je vous garde en Ma Demeure sous les ailes de Mon amour. Embaumés que vous serez par Mon Souffle, embaumés de Mon Souffle, le Démon ne peut que fuir et s'enfuir. Réjouissez-vous, à Moi Je vous unis et vous garde en Ma Demeure.

K 21 11 22

Démon est menteur qui fait peur, alerte n'est pas perte. Cessez donc d'écouter les fossoyeurs, ils ne sont que baroudeurs, instruments de la peur. Les marchands de nouvelles à la pelle amassent terreur sur terreur, de ce monde ils sont les vecteurs. Eh quoi ! Ils ont lancé la bombe les lanceurs d'alerte et maintenant ils frissonnent à leur tour d'être empoisonnés. Du mensonge et de la Bête ils ont pris le chemin. Pourquoi ont-ils joué aux dés ?

Dame Hasard n'aime pas qu'on se moque d'elle et en boomerang elle rebondit. Et c'est Diable qui se rit !

J 22 01 07

L'homme a semé le doute et la peur, il est enfermé dans la voie du Satan, le Satan l'a commandé. L'homme qui s'est abaissé devant la Bête, pourra-t-il se relever ? Tous avez oublié Mes Commandements, tous avez suivi la voie du menteur.

J 22 01 20

Le monde est l'antithèse de Ma Loi, c'est pourquoi il bascule dans le vide, que l'affolement, la peur l'habitent. S'il se coupe les ailes, qui lui apprendra à voler ? La mutilation, enfant, ne vient pas de Dieu mais de Diable !

K 22 01 26

Il a perdu la bataille, le Démon démantelé ! Il a perdu la bataille et et il lutte encore, mais pour combien de temps, à se débattre dans ses miasmes.

K 22 02 04

Celui dont le cœur bat sans cesse à l'unisson de l'Amour ne peut devenir le «Meurs» tant aride du Malin, aussi enrage-t-il et combat-il plus fort encore pour briser l'armure du Soleil qui fait briller les cœurs unis. N'oublie pas que le glaive c'est en lui qu'il portera fatalité !

K 22 02 09

Plus l'Infâme combattra et plus le fruit s'épanouira au Soleil de Lumière et plus il portera de fruits et plus la misère de l'Infâme l'encerclera et l'enfermera jusqu'à l'étouffer de son mensonge, de sa haine, de sa désespérance. La mort, elle, se donnera la mort et le cœur de l'homme s'épanouira enfin dans la réjouissance.

K 22 03 02

Le Satan rugit, vous l'avez laissé bondir en vos cœurs et il vous a engouffrés dans la peur pour mieux vous mener dans une bataille sans voie.

[...] La vengeance est le Satan qui hurle sa victoire en vos cœurs donnés !

M 22 03 03

Mes enfants, la plus belle arme de guerre contre le Satan est la prière, la prière d'un cœur qui se donne et s'abandonne. Vous le savez, le Satan aime à vous déstabiliser pour vous faire entrer dans la revanche, n'y adhérez pas, ne l'écoutez pas.

Vous avez laissé au Démon tant de force en abandonnant la prière.

Toute pensée mauvaise vient enrichir la force du Malin, vous ne le voyez pas mais vous le servez constamment par tous les jugements que vous portez.

J 22 03 19

Les vipères ailées lèvent leurs vents dans les voix de Mes enfants pour les diviser, même les amitiés chancellent. Les démons se liguent pour les abattre et ainsi vous disperser. Résistez, ô enfants, aux pièges du Rusé qui attaque sournoisement pour vous diviser.

Toute pensée mauvaise est une atteinte à l'amour et le Démon joue sans cesse sur le terrain de l'affectivité pour vous blesser et vous faire chuter.

[...] La division vient du Démon, les heurts et les jugements sont les pièges qu'il vous tend. Ô enfants, vous entrez si vite dans la tentation, vous vous laissez habilement manipuler. Faites de vos cœurs des fournaises d'amour, n'y laissez pas entrer le Diviseur à moins de perdre le chemin. Vos temps sont si aptes à la division.

Il vous faut prier sans cesse pour éviter les pièges du Malin qui sans cesse rôde près de Mes enfants aimés. Faites bien attention, en ces temps plus qu'en tout autre, le Mal est continu, le Mal cherche à vous perdre pour vous emporter en sa demeure. N'entrez pas dans les tentations, ne Me faites pas pleurer plus encore.

MA 22 04 06

À force de ne montrer que la délinquance et la violence des cœurs, les hommes font entrer dans le monde le fils du Diable et le Diable lui-même qu'ils mettent à l'honneur.

K 22 04 17

«Il y a plusieurs demeures dans la maison de Mon Père», a dit Christ¹¹ et ces demeures vous les découvrirez, mais Démon est menteur qui vous nargue et vous fait souffrir.

[...] Cherchez dans l'invisible des yeux et vous découvrirez la voie, la voix de l'âme qui irrigue vos vies et que cependant vous ne percevez pas parce que la matière vous enlise et que Démon vous tanne.

Oui, il y a combat et ce combat est violent ! Démon veut la perte des âmes et il vous enlise dans le mensonge, il vous combat en permanence pour vous éloigner de la Voie, de la vraie Vie où Christ demeure. Faites bien attention, Démon est puissant, il a sur vous emprise, sur vos fragilités, il vous abuse et vous ment en permanence. Il aime la guerre et la violence, il aime la discorde et il aime vous voir chuter. Ô hommes, le combat est violent ! Par tous les affects, le Démon vous berne et vous fait chuter.

Démon vous embrouille et vous mène la guerre. Dans l'affectif, il vous berne, n'entrez pas dans ses voies de perdition.

Démon toujours cherche à perdre et par l'affectif tous il nous berne, pour mieux nous séparer et nous faire souffrir et nous faire chuter.

Le Démon joue avec l'affect. Méfie-toi du Menteur, il est Malin et il perd l'homme, il le berne et l'enlise en permanence.

[...] Ce qui élève est vie et que ce qui est poids et qui enlise vient du Démon.

[...] Diable joue avec l'affect pour mieux séparer les hommes et semer la zizanie.

Le Démon toujours cherche à séparer et il prend toutes les voies. Il est «mal-un» !

J 22 04 18

L'Adversaire se complaît à vous laisser dans le marasme et vous ployez sous le poids de la boue infâme qui vous enlise. enfants, je suis venu vous libérer mais vous n'avez pas encore compris.

Le Diable est à l'œuvre, les démons rient et les hommes pleurent !

Méfiez-vous ! Diable est de plus en plus fin et rusé, dans ses crocs le mensonge afin de vous dévorer, dans ses yeux la fausse douceur qui cache la haine, dans sa voix... Oh, sa voix, ne l'écoutez pas, elle est venin qui se diffuse et s'infuse en vous pour vous piéger, elle est mensonge qui enlise et mène l'homme à sa perdition !

J 22 04 23

Le temps viendra, enfants, où toute la terre sera renouvelée et où elle brillera d'une lumière nouvelle ! Mais, pour cela, il faut que soit mis à bas le Démon et tous les démons qui pullulent. ils seront mis à bas mais la terre sera dévastée. Il faut que cela arrive afin que le grand Renouveau advienne.

11) Cf. [Jn 14, 2]

J 22 05 08

Il vous faut rester dans la sagesse du cœur et ne pas craindre les coups de tonnerre ni les paroles du Diable.

A 22 05 26

Démon rugit contre le cœur abandonné en Celui qui de toujours à toujours le bercera.

MA 22 06 06

Le Démon se réjouit toujours de perdre l'homme dans un amoncellement de tracasseries.

Toutes les routes de l'Infâme mènent à la perte.

K 22 07 04

Ne te laisse pas piéger, ne vous laissez pas piéger par le venin du Fauteur de troubles.

Le menteur a son temps qui n'est qu'un temps ; la mesure à deux temps lui sera retournée dans l'éclat de lumière, le grand éclat de Lumière qui l'anéantira.

Ô combien d'âmes insensées seront fauchées !

Faites bien attention, Démon est fort en ces temps. C'est en la veille constante que le cœur doit être consumé.

J 22 07 23

Vous êtes entourés de vipères et de crapauds et votre vie est un nid de misère où viennent se pavaner les serpents qui vous endorment, vous mentent, vous flattent et vous perdent !

J 22 09 03

Les actes sont les résultats de vos mensonges et la haine envahit vos villes, vos cités parce que vous avez laissé entrer l'Infâme en vos cœurs et que vous l'avez grassement nourri.

[...] Vous avez laissé entrer le Diable dans vos demeures et vous l'avez grassement nourri. Vous êtes devenus ses adeptes.

J 22 09 08

Toute mauvaise pensée vient du Malin. La terre regorge de vos mauvaises pensées et vos contrées sont envahies, tels les champs, d'herbes mauvaises appelées à disparaître et à brûler.

[...] Ô enfants, ce n'est pas Dieu mais Diable qui vous ment et vous serre dans ses filets ! Ne vous trompez pas d'adversaire. Comment un Père pourrait-il rejeter Ses petits ?

Et cependant, si vous choisissez les voies du Malin, sachez que c'est lui qui vous emportera et vous souffrirez, oui, vous souffrirez des feux de l'Enfer qui vous mènera à la perte.

J 22 09 09

L'amour appelle l'amour, Mes enfants, seul le Rebelle porte la discorde et coupe le lien qui unit et les cœurs et les âmes, afin de les perdre et de saccager Mes petits.

Je ne viens pas vers vous pour vous imposer Mes lois comme le font les dirigeants de la terre. Non, Je viens vers vous pour vous sauver et pour vous délivrer de l'emprise du Malin qui vient vous dicter des lois de mort et vous mettre en esclavage.

Il y a tant d'ennemis en les cœurs, qui rôdent à la solde du menteur. Ne les regarde pas. Ils portent en eux l'épée qui tranche et qui tue parce qu'ils sont aveugles à Ma voie et qu'ils suivent les chemins de la perdition. Détourne ton regard de leurs regards et n'entraîne pas ton cœur dans la débauche du ressentiment. Simplement, donne-les Moi, dépose-les Moi et ne te sépare pas de Moi, car c'est ainsi que le Démon procède, il vous détourne de Moi et vous entraîne au ressentiment. Dis simplement «Seigneur, je Te les remets» et passe ton chemin. Assurément, le menteur essaiera de s'infiltrer encore, ne le regarde pas, passe ton chemin et dépose-toi dans Mes bras, que Je te protège et te guide.

J 22 09 10

Ô enfants, n'ayez que des mots d'amour en le cœur. Démon est fort et il souffle en vous des tempêtes. Quelle torpeur Mon Esprit ressent ! Il se dissimule, il se cache si bien que vous ne le voyez pas et que dans ses pièges vous tombez. Mais si vous appreniez à être en prière sans cesse ? Ô, Je ne vous demande pas d'égrener des chapelets tout au long de vos jours, mais d'être avec Moi sans cesse dans le cœur, de M'invoquer, d'implorer Mon secours et de suivre les pas de Ma Mère dans le silence de la contemplation intérieure. Vous savez bien qu'en cet instant, fidèles, le Démon ne peut vous atteindre, il est tétanisé. Mais si vous lui ouvrez la demeure, ne serait-ce qu'en l'entrouvrant même à peine, de suite, enfants, sachez qu'il s'infiltrer et pose ses jalons avec force et fracas sans même que vous vous en aperceviez. Il est malin et rusé, il est pourfendeur et menteur. Il est diviseur ! Vous êtes divisés ? Alors comprenez que le Démon vous maintient dans ses filets et cherche à mettre en vous la torpeur, l'angoisse et les jalousies de toutes sortes.

Saint Michel archange 22 09 18

La paix dans les cœurs, enfants, n'a plus demeure et les hommes au Satan se vouent tout entier.

Les grandes puissances veulent la guerre, non pour les peuples mais pour elles-mêmes. Elles défient en secret les lois du Très-Haut et se font leurs propres maîtres. Illusionnées par les puissances infernales, elle se lient de pacte avec l'Adversaire, le Satan.

MA 22 09 20

Ne désespère jamais, la désespérance n'est pas du Ciel, elle est le croche-pied du Crochu !

K 22 09 23

La famine ne l'emportera pas, ni la colère du menteur qui dans les entrailles de la terre hurle et vocifère contre la Puissance du Très-Haut et toutes les armées célestes.

M 22 10 10

Les démons, enfants, n'aiment pas la Lumière, ils fuient au moindre faisceau de Lumière, leurs yeux ne peuvent s'en approcher. En tout temps, versez des torrents de lumière sur la terre desséchée par le péché, par l'immoralité.

K 22 10 11

Ô enfants endeuillés, n'écoutez pas le Persifleur qui de son vent perfide veut endeuiller vos demeures.

K 22 10 12

Beaucoup ont vendu leur âme au pouvoir de l'argent où règne le Satan. La monnaie coule en les ruisseaux du Diable !

[...] Il s'est approprié la planète celui qui veut gouverner ! Qui ira le confondre en sa demeure ?

De vos boucliers haut levés, déclarez la guerre au Pourfendeur, lui seul est menteur. Il viole les lois de l'amour, l'iniquité de sa demeure est à son comble. Il gouverne les cœurs avec un sourire moqueur et pénètre vos demeures sans que vous n'ayez de peur.

[...] Le Diable est à l'œuvre, il vous désœuvre et de mensonges vous nourrit pour mieux vous endormir.

MA 22 10 16

Le Démon ne peut remporter la victoire devant l'homme en prière qui lui impose barrage.

J 22 10 22

le Démon fuit l'odeur discrète de sainteté dont J'enveloppe les enfants qui à Ma suite prennent le pas.

J 22 10 26

Ce monde, enfants, est en perdition. Il n'a de structures que celles du Démon qui le défie en permanence et l'entraîne dans sa chute, afin de vous engloutir et de vous anéantir.

J 22 10 27

N'ayez crainte de Moi mais craignez plutôt le Satan qui veut vous enfermer et vous empêcher de venir à Moi !

La peur ne vient pas de Moi, elle est leurre du Démon pour vous empêcher de M'approcher.

Les mots du Ciel sont amour et vérité. Les mots du Menteur ne sont que maux et mensonges, pour vous détruire et vous empêcher de venir à Moi.

[...] Ô, combien vos cœurs sont abreuvés par le mensonge du Malin !

MA 22 11 16

Le Malin, que l'on dit rusé, ne peut échapper aux commandements du Ciel. S'il redouble ses méfaits, crains-le encore moins, puisque cela signifie qu'il est pris à ses propres pièges. L'ignorance, enfant, est le plus bel affront que tu puisses lui faire.

J 22 11 22

Le cœur profond qui n'aura pas appris à battre, qui aura refusé de battre, lorsqu'il s'éveillera, quelle douleur ressentira-t-il alors d'avoir tant de fois prononcé le «non serviam» du refus, celui de l'orgueil, celui du Satan, celui de Judas !

MA 22 12 08

Dans votre monde qui oublie et refuse la première loi de l'amour, qui est celle de la présence du Christ-Roi, comment les règles pourraient-elles être respectées ? C'est la loi du talion qui prend le dessus et le chacun pour soi, au détriment de la bonne marche de la communauté.

Quelle règle alors adopter ? La première est de prendre de la distance et de ne pas s'énerver, de ne pas entrer dans la colère puisque le Malin aime à désarmer l'homme et à le pousser à bout, hors de lui-même. Celle-ci est la première tentation, à laquelle succède une seconde, le ressentiment, puis une troisième, la colère et ce qui s'ensuit par la suite est l'échelle des montées dans le ressentiment. Tu vois là toute une vague de ressentiments de toutes sortes (amertumes, inimitiés, rancœurs) qui mènent l'homme hors de lui pour le porter vers la perte. En effet, l'homme hors de lui-même n'est plus lui-même et il entre dans une phase qui plaît au Démon qui aime ainsi le narguer pour le perdre.

Il n'est pas toujours facile de garder ses distances et de ne pas entrer dans une tentation, somme toute recevable dans bien des cas, mais qui s'oppose cependant à la loi d'amour du Seigneur. Ce n'est pas parce que certains pèchent qu'il faut les suivre et être entraînés ainsi à entrer dans la tentation du retour par l'énerve-ment, la râlerie, les insultes... et j'en passe.

La justice sur terre est respectée par si peu, certes. Cependant, cela n'est pas une raison pour faire de même, mais tu peux voir là une tentation tendue de main de maître du Fauteur de troubles et de son impudence. Aussi, n'entre pas dans une bataille inutile et ne te laisse pas perturber. Il y a des choses bien plus importantes vis-à-vis desquelles ton esprit mérite de s'arrêter.

Les tracasseries de la vie sont à chaque coin de rue et le Démon est malin pour enfreindre avec tant de désinvolture les lois de la bienséance. De ce monde, l'homme ne peut rien obtenir si ce n'est d'entrer dans la violence, la concurrence, les insultes... et j'en passe.

K 22 12 09

La Terre brûle, la terre est enflammée, mais le feu qui la brûle est feu du Diable !
[...] Mammon à l'œuvre dans la bataille et l'incendie poursuit sa flamme.
[...] De vos guerres, le Ciel est las et le Malin se réjouit du carnage.
[...] Revenez à Dieu ! Mammon vous égare !

MA 22 12 17

Celui qui veut imiter Dieu est le perdant dès l'origine. Il n'atteindra pas ses fins, il sera arrêté par le Très-Haut, lui qui ne vit que d'algorithmes et de sombres calculs, alors que la Vie est Lumière, incroyable Lumière, inaccessible à la pensée même de l'homme.

K 22 12 30

La vie est d'être relié ; sans lien filial du père à l'enfant et de l'enfant au père il y a mensonge et tromperie et le Malin jubile de s'insurger, lui qui prône la mort et invite l'homme à l'isolement.